

Vendredi 3 Février 2006

AC

Redonner le sourire aux enfants

**Une équipe de soignants part, aujourd'hui, pour le Burkina Faso.
Ils vont opérer des enfants en chirurgie maxillo-faciale et en orthopédie.**

POUR la quatrième année consécutive, l'association Enfants du Noma retourne au Burkina Faso. Aujourd'hui, ils sont neuf au départ. Et parmi eux se trouvent six Stéphanois : Pierre Seguin, professeur de chirurgie maxillo-faciale ; Jérôme Cottalorda, professeur de chirurgie orthopédique infantile ; Pierre Allary, médecin anesthésiste ; Bernadette Faure, Carole Français et Christine Allary, infirmières spécialisées.

Des survivants défigurés

Pendant quinze jours, ces soignants vont opérer, former leurs collègues burkinabés et donner des cours à la faculté de médecine de Ouagadougou. Le Noma est une maladie qui touche les jeunes enfants défavorisés souffrant de malnutrition et d'une mauvaise hygiène. En quelques jours, cette maladie peut détruire les os du nez et de la mâchoire, les lèvres, la joue, le nez, les paupières. Le taux de mortalité est de 90 %, mais

les enfants qui survivent sont défigurés et rejetés de tous. Durant ce séjour, vingt à trente enfants âgés de trois à quinze ans devraient profiter du passage des soignants français.

Dans le même temps, les spécialistes de la chirurgie orthopédique prendront en charge une vingtaine d'enfants victimes de polio, d'accidents ou d'anomalies diverses. Ils étaient trop handicapés pour être appareillés. Ils vont donc être opérés pour pouvoir ensuite bénéficier d'un appareillage qui leur offrira plus d'autonomie. L'équipe au départ a bénéficié de la générosité de plusieurs établissements hospitaliers qui ont offert du matériel de chirurgie. Le CHU, le CHPL, la clinique Mutualiste et celle du Parc ont joué la solidarité.

Y. G.

L'association dispose d'un siège dans la Loire : **Enfants du Noma, 53 chemin des 4 vents, 42170 Saint-Just-Saint-Rambert.**